



る・トレフル通信



平成 28年 8月

生活介護

夏野菜作りに挑戦！！

施設横の空いた土地に畑を作りました。草取りをし、拾っても拾っても出てくる石を拾い、何度も耕運機で耕して、やっと畑らしくなりました。時期がだいぶ遅くなったので大丈夫かなと心配しましたが、ぼちぼち実が付きだしました。美味しそうなあれとの皆さんの思いが届けばいいなと思います。



大きく育て



放課後等デイサービス

おやつ作り



ホットサンドメーカーを使ってカレーパンを作りました。事前の話し合い活動では何を作るかを決めたり、作り方を調べたりしました。火傷に気をつけながら友達と協力して作りました。みんなおいしそうに食べていましたよ♪



七夕

自分たちで考えながら飾りを作ったり、願い事を書いたりしました。『足が速くなりますように』や『空を飛びたい』などみんな真剣！？な様子で願い事を書いていました♪
☆みんなの願いが叶いますように☆



児童発達支援

知覧町にある松ヶ浦小学校に、ウミガメの赤ちゃんを見に行ってきました！

松ヶ浦小学校には、ウミガメの卵が潮に流されないように保護しておくふ化場があり、教頭先生がご好意で「生まれましたよ」と連絡を下され、見せてくださったのです。

ふ化したばかりの小さいウミガメに興味深々の子どもたち。ウミガメを手の平にのせるという貴重な体験もでき、「軽い！」「くすぐったいー！」とたくさんの感想を聞くことが出来ました。

